



Les « Bidulnets » de Domino précédaient la projection
d'un film. PHOTO D. U.

S.O Mercredi 31.12.08

Noël féérique au ciné

Grand Écran a invité le jeune public à venir fêter Noël au ciné !

En ce lundi 29 décembre, plus de 150 têtes blondes ont répondu à l'invitation. Accompagnés de leurs parents, les petits ont découvert « Les Bidulnets » de Domino avant de s'attaquer à un goûter offert par les organisateurs.

Cet après-midi festif s'est poursuivi avec la projection de la toute dernière production à l'affiche, « Niko le petit renne ».

Sud Ouest Octobre 2004

II ONESSE-ET-LAHARIE

A l'occasion des fêtes, les enfants de la

commune ont assisté à un conte moderne, proposé par la compagnie CKC

Les beaux rêves de Domino

■ Entre le concours de pétanque et la paella géante, les organisateurs des fêtes de Laharie avaient ménagé, samedi après-midi, un créneau plus particulièrement dédié aux enfants du quartier. Après un concours de pêche au cours duquel plus d'une centaine de belles truites ont été capturées, et un succulent goûter apprécié par tous, c'est à un spectacle qu'étaient conviés les enfants.

« Les Bidulnets de Domino », écrit et interprété par Dominique Commet de la Clown Kitch Compagnie est un conte moderne dont le thème est le rêve et l'imagination. Domino, inventeur génial d'objets électroniques et hétéroclites baptisés « bidulnets », reçoit un jour une lettre de l'ancien, un sage mythique dont personne ne connaît le lieu de résidence, lui demandant de venir réparer une ma-



Domino (Dominique Commet), inventeur génial des « Bidulnets »

PHOTO G. D

nivelle. Après avoir cherché - et trouvé - ce qu'était une manivelle, et déchiffré l'énigme lui indiquant la route à suivre, Domino part sur le grand chemin à la recherche de l'ancien.

Après moult péripéties, il finira par le trouver et réparer la manivelle de la machine à rêver, objet extraordinaire que l'ancien lui confiera avant de décéder,

mais que Domino en technicien qu'il est toujours ne pourra s'empêcher de « moderniser ».

Ce très beau conte, que Dominique Commet a joué dans de nombreuses écoles est une ode à l'imagination, au rêve, cette faculté que possèdent les enfants et qu'ils perdent souvent malheureusement arrivés à l'âge adulte.
: Gérard Darblade

Bienvenue dans le monde rigolo de Domino !

Hier après-midi, le spectacle « *La Manivelle* » orchestré par Domino, de la Clown Kitch Compagnie, a enchanté petits et grands à la MJC St-Epvre.

Domino est rigolo ! C'est un drôle de bonhomme en salopette noire et aux chaussures noires et blanches. Qui raconte une histoire, son histoire survenue 7 ans plus tôt. Et la magie fonctionne. Les enfants de 7 à 77 ans, écoutent, répondent, rient et participent ! Domino est un grand réparateur d'objets pour le moins insolites : « *Les bidulesnet sont des jeux fantastiques* ». Des objets aux noms et au bruit curieux : Il y a le therpétron qui fait tatic. Et l'uranistroscope ! Bizarre, non ? 7 ans auparavant, Domino a reçu une lettre de l'ancien. Et là commence son voyage ponctué de devinettes, d'aventures et de surprises.

Des trouvailles qui font rêver les spectateurs. Une invitation dans le pays des rêves qui ne se refuse pas. Moments de pur bonheur à



Domino : un drôle de bonhomme en salopette.

savourer sans modération. Mais pour en savoir plus, il faut bien sûr assister au spectacle.

● Un rendez-vous à ne pas manquer ; ce samedi 13 février, à 18 h à la MJC Saint-Epvre. Entrée 20 F.